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体育祭が間近に 

９月に入ってから雨が降ったり止んだりの

天気が続いていますので、空模様と睨み合い

ながら体育祭の練習に取り組んでいます。 
グラウンドからは声援や歓声が聞こえ、生

徒たちが練習にひたむきに取り組んでいるこ

とが伝わります。各学年や学級の通信でも紹

介されていますが、互いに励まし合い、相談し

たり工夫したりして取り組んでいる生徒たち

の姿はとても素敵です。心が温かくなります。 
学級対抗のリレーや学年種目は競い合いで

すが、決してそれだけではなく、自分たちのベストを目指して仲間と協力しながら練習等に取り

組むことが大切です。そのことは、生徒たち一人ひとりの心の成長につながることでしょう。 

前号でもお知らせしましたが、９月１６日(水)は以下のように体育祭を実施いたします。 

◇プログラムを短縮して、午前中のみの開催とします。（午後は片づけ等を行います）  

◇来観は、３年生の保護者、コミュニティスクール委員のみとさせていただきます。 

◇テーマは体育祭・文化祭共通で『Ｄｒｅａｍ Ｓｋｙ ～空まで届け 皆の思い～』です。 
◇熱中症予防として生徒たちに、スポーツドリンク（パウチとペットボトル）を配ります。 

※ＰＴＡ本部役員のみなさんにお手伝いいただきます。 
※当日中止の場合は、午前７時ごろ、本校ホームページ・すぐメールにて配信します。 
 

修学旅行について⑥ 

 先週、市内の中学校２校が修学旅行を実施しました。１校は県内１泊、もう１校は広島と淡路

に１泊ずつで、それぞれ安全に配慮しながら実施し無事終了したと聞いています。このように、

市内においても行程や内容は様々な状況にあります。３年生の保護者の皆さまには既に文書でお

知らせいたしましたが、本校は淡路島のホテルに連泊し、淡路島内、琴平町、宇多津町、鳴門市

にて、学習や見学・体験を行う予定です。安全対策をしっかりと行い実施いたします。 
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教育実習 

８月３１日（月）からの３週間、教育実習生を受け

入れています。今年度は国語と社会の２名が実習に来

ています。生徒たちと打ち解けて話をしている姿が印

象的です。若さは何事にも代えがたい魅力です。２名

とも、学校で指導をするのはもちろん初めてのことで

すが、真摯に取り組んでくれています。実際の現場で

経験を積むことは非常に重要なことです。 

生徒のみなさんが将来どのような職業に就くにしても、様々な経験を積んでいくことが大切と

なります。職に就く直前の実習やインターンはもちろんのことですが、学校生活における授業や

行事、地域社会において多くの経験をすることが、将来『確かに生きる』ことにつながります。 

初めて経験する時に、戸惑いもなく取り組めることは稀にしかありません。なかなか思うよう

に進まないことや、時には失敗することもあります。そうした際に、適切に振り返るとともに、

自分はどうしたいかという目標をしっかりと持ち、周りの人と協働したり助けてもらったりしな

がら、物事を進めていくことが大切です。こうしたことが所謂『問題解決能力』です。 

実習生の「生徒たちから学ぶことが多い」という言葉を聞き、私たち教員は教えているだけで

はなく、日々の学校生活の中で生徒たちと一緒に学んでいるのだと、再認識しました。 

 

様々な安全への取組 

 学校は安心で安全な場所であることが重要です。安全への取組の一例を紹介します。 

９月９日（水）に消火器点検を行いました。火災があっては困りま

すが、もしもの際に適切に使用できるよう、定期的に業者の方に点検

していただいています。校内全体で４２本ある消火器を、生活委員の

生徒たちが前日すべて集め、点検後に戻してくれました。本当に一生

懸命速やかに集めてくれたのを、とても嬉しく思いました。 

 ９月１１日（金）には、交通安全協会や北警察の方が学校近くの交

差点に立ってくださいました。温かいまなざしで見守っていただく

中、生徒たちは安心して国道１号を横断していました。もちろん、見

守りがなくても主体的に安全に気を付け、自分の身を守ることが大切

です。自転車に乗る人は、他者の安全についても意識して運転してください。 

また、日頃から先生方が学校の施設等について点検を行っ

ています。定期的な点検だけでなく、日頃から危険な箇所は

ないか意識して過ごしています。

そして、壊れていたりして危険な

箇所を見つけたら、速やかに修繕

するようにしています。先日も、

掃除用具入れの扉が外れてしまっ

ていたのを、林先生がすぐに修繕してくれました。その外にも破損等を見つけた際に、教頭先生

が教育委員会や業者の方に連絡をし、修繕をして安全な環境を整えてくれています。 

生徒のみなさんも意識して校内で生活し、気になる箇所を見つけたらすぐに教えてください。 


